

Jahresbericht der Beauftragten für Wettkämpfe männlich 2017



Im vergangenen Jahr habe ich aus beruflichen Gründen leider nur begrenzt am aktiven Geschehen der Turnerjugend teilnehmen können. Dies ist auch der Grund, weshalb ich die Wettkampfleitung der männlichen Wettkämpfe dieses Jahr leider nicht unterstützen konnte. Jedoch konnte ich an der Jugendvollversammlung und dem Paarturnen mitwirken und war am Gaukinderturnfest anwesend. Wie jedes Jahr berechne ich den besten Jugendturner und bin bei der Ehrung anwesend. Ich hoffe, dass ich mein Amt als Beauftragte für Wettkämpfe männlich in kommender Zeit wieder öfter wahrnehmen kann.

Anna Schäfer